

Orphelin de Duplessis

De sobres adieux pour Fernand Deveault

Une quarantaine de personnes ont assisté à une messe commémorative en l'honneur de Fernand Deveault, décrit comme l'un des plus ardents défenseurs de la cause des orphelins de Duplessis, hier à Granby.

JEAN-FRANÇOIS CODÈRE

«Fernand tenait en quelque sorte les racines du groupe», a sobrement exprimé le président du Comité des orphelins de Duplessis, Bruno Roy, en référence aux impressionnantes archives vidéo tournées par le défunt.

«Il filmait et conservait tout, des émissions de télévision aux assemblées du comité», a-t-il poursuivi. Plus de 200 cassettes vidéo auraient ainsi été amassées par M. Deveault.

Il attendait toujours son chèque

Trouvé mort de cause naturelle dans l'autobus le ramenant à Granby samedi dernier, M. Deveault attendait toujours le chèque de compensation que devait lui faire parvenir le gouvernement québécois à titre d'orphelin de Duplessis. Il s'était juré de ne pas «ame-

ner cet argent-là dans sa tombe».

Tous ont mentionné l'immense esprit d'appartenance dont faisait montre «Fernando».

Il avait créé le logo du groupe

Fondateur du Comité des orphelins de Duplessis, Hervé Bertrand portait fièrement un tee-shirt arborant le logo créé pour le groupe par le défunt.

«Fernand n'hésitait pas à s'afficher dans divers endroits publics, les fêtes nationales par exemple, en portant fièrement des vêtements à l'effigie du groupe», s'est péniblement réminé M. Bertrand devant les amis du défunt.

«Si tous les orphelins étaient comme lui, la cause serait beaucoup plus avancée», a-t-il par la suite résumé.



Photo ALBERT VINCENT
LES CÉRÉMONIES commémoratives se sont tenues très sobrement dans un complexe funéraire de Granby.



Photo ALBERT VINCENT
BRUNO ROY, actuel président du Comité des orphelins de Duplessis, a souligné l'ampleur de l'implication de M. Deveault, notamment par ses impressionnantes archives vidéos.